

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Briques Family : les Lego® font le lien entre les générations



Onze équipes ont participé à l'après-midi Briques Family, construisant chaque une maison et un pont en Lego®.

L'après-midi Lego®, organisée par la commune et Briques Animations, a rassemblé onze binômes adultes enfants autour de défis créatifs et techniques, dont la construction d'une maison de rêve et d'un pont à tester mécaniquement. Ce moment convivial, salué par les organisateurs et apprécié des participants, s'est conclu par une remise de lots.

Mis sur pied par la commune et Briques Animations, l'après-midi Lego® a connu un beau succès puisque onze équipes composées d'un adulte et d'un enfant étaient présentes à l'heure dans la salle de réunion de la mairie. Pour Laurent, l'animateur, « cette présence est une belle preuve que notre animation est toujours très prisée, tant par les jeunes que par les plus âgés ». D'ailleurs, il était difficile de dire lequel des deux partenaires était le plus impliqué dans la réalisation des structures.

Rappelons que les équipes en lice devaient construire la maison de leurs rêves et de la présenter sous forme d'une petite histoire. Puis c'est un pont qui devait être créé à partir d'un cahier des charges défini au départ. Ce dernier devait subir un test de résistance mécanique fort élaboré et c'est celui-ci d'ailleurs qui a permis un classement final de cette compétition.

Sur la table centrale de la salle, pas moins de 250000 pièces Lego® étaient à la disposition des constructeurs. Virginie et Laura étaient quant à elles les membres du jury.

• Qui sont les vainqueurs ?

À l'issue de la première manche, les jurés avaient énormément de mal à départager les concurrents, mais sur l'ouvrage du pont, le test a été déterminant. Pour cela, tous les concurrents ont changé de salle avec leur ouvrage en main pour rallier la salle des associations où une exposition leur était proposée.

Un drôle d'outil était installé afin de tester la résistance des ponts. Et si pour certains, quelques kilos suffisaient à faire trembler l'édifice, pour le lauréat, en l'occurrence Hugo Emeraux, son pont a résisté à une charge de 50 kg. Il a devancé Capucine Rèbe, deuxième, et Zack Bordelanne, troisième.

À l'issue du palmarès, tous les participants repartaient avec une boîte de Lego®. Les organisateurs étaient plus que satisfaits de cette rencontre intergénérationnelle qui a réuni tous les amateurs de briques. Unanimes, les participants souhaitent une nouvelle édition de Briques Family.